

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis mengenai penanaman nilai – nilai pendidikan karakter dalam pembelajaran pendidikan Agama Islam di SD Negeri 2 Kebutuh Bukateja Purbalingga, maka dapat disimpulkan bahwa :

Penanaman nilai karakter religius dan tanggungjawab dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SD Negeri 2 Kebutuh dilakukan dengan melalui pembiasaan dan keteladanan yang dilakukan di dalam sekolah maupun di luar sekolah. Adapun faktor kendala atau hambatan penanaman nilai karakter di SD Negeri 2 Kebutuh yaitu ada pada faktor internal yang berasal dari guru atau pendidik dan siswa atau peserta didik. Sedangkan faktor eksternal yaitu dari lingkungan keluarga yang memiliki latar belakang berbeda-beda.

Saran

Berdasarkan pengalaman selama pelaksanaan penelitian, ditujukan kepada seluruh warga SD Negeri 2 Kebutuh baik dalam bidang pendidikan (pendidik) maupun non pendidikan, seluruh civitas akademik hendaknya ikut bergerak aktif dalam mengembangkan dan mensukseskan penanaman nilai – nilai pendidikan karakter, sehingga menjadi tugas bersama untuk menciptakan dan memajukan generasi penerus bangsa yang berkarakter serta *berakhul karimah*.

Kata Penutup

Puji syukur penulis penjabat kehadiran Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat, taufiq serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ungkapkan terimakasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini.

Penulis berharap, semoga karya ini dapat bermanfaat bagi semua pihak dan bagi penulis sendiri. Tidak lupa penulis mohon maaf, apabila dalam penyusunan kalimat maupun bahasanya masih dijumpai banyak kekeliruan. Penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif guna perbaikan di masa yang akan datang.

Mudah-mudahan apa yang penulis buat ini mendapatkan ridho dari Allah SWT yang maha murah. Semoga kita semua termasuk dalam golongan orang-orang yang beruntung di akhirat nanti, amiin. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bermanfaat bagi pembaca pada umumnya, serta orangtua semoga manambah pengetahuan dalam mendidik anak. Aammii ya robbal alamin.